
智行理财网
十一后股市会跌吗(十一后股票大跌还是涨)

2020.11.27日周五股市会止跌继续拉升吗

2020年11月27日星期五，行情依然是震荡整理，小阴小阳为主。

A股三大指数今日收盘涨跌不一，其中沪指上涨0.22%，收报3369.73点；深成指
下跌0.41%，收报13599.99点；创业板指下跌0.23%，收报2609.39点。今天整个
盘面走的很垃圾，不要看尾盘收红，盘走的很差，个股跌多涨少，如果不看指数，
就可以把它当短期的熊市来看待。

目前因为走势弱，大盘涨一点就形成了短期的顶背离，上证指数成交量萎缩，在没
有成交量支持的情况下，会继续调整。主力资金，因为前期操作不慎，处在被套状
况下，仍在自救，空不出手来把盘面维持。深证指数和创业板指数已经走弱，但已
经触及到底部区域，反弹一触即发。成交量的萎缩主要在深圳指数和创业板指数，
这两板块已经跌到了极限位置，如果再跌就是破势，没有后来。不论现在外围环境
还是市场环境，都不可能完全破势状态，所以反弹是必然的。目前整体行情表现尚
可，价涨量升，价跌量缩，主要的表现是跌时卖方很少，大多数对后期的走势充满
信心。从技术角度上看，三大指数仍然处在于盘整之间，大跌的基础不存在，大涨
也没有可能性。

明天因为上证的结构性调整表现不会太好，但深圳创业板指数已经触底，目前三大
指数走势并不统一，呈现结构下的分化。前期沪强深弱，可能会变成沪弱深强。操
作策略要重大盘，轻个股，密切关注大盘动向才决定是否操作个股。

大家觉得下周股市是涨还是跌

下周A股要怎么走呢？废话也不多说，来说看看周末的几个消息面及下周的影响。

一、老贾所持乐视网股权拍卖无人报名已流拍

京东拍卖官网显示，老贾持有的2210万股“乐视网”无限售流通股昨日10时开拍
，起拍价为5547.1万元，相当于每股2.51元，而乐视网6月12日收盘价仅为0.90元
。截至拍卖结束，仍未有报名者，因无人出价而流拍。

二、大基金突然减仓两只千亿半导体会有什么影响？

周五晚间突发大基金减持消息。国家集成电路(以下简称“大基金”)拟减持三安光
电、兆易创新，最多分别减持19.4亿元、10.83亿元。

不过额外说一句话，这些个大基金还不是跟大家一样高抛低吸赚了就跑。
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三、创业板注册制来啦下周开始正式开始

6月12日，证监会表示创业板注册制来来，6月15日(周一)起，深交所将开始受理
创业板的IPO申请，创业板交易制度也将发生变化，比如涨跌停限制将扩大到20%
。

四、美股最近怎么操作？什么时候跑

上周四美股出现了比较大的跌幅，不过我们的美基现在还是盈利十几个点，后面的
方向的话，美股长线是依旧可以看涨的，10月份之前出就OK，现在手上也就一只
大成美基，广发美基已经盈利清仓。

对了，最近美基解开限购，表示很多人已经盈利下车了，所以额度空出来才开门。

五、深圳新能源汽车增量指标申请条件变化：年内追加新指标3.63万个

这种消息对新能源汽车也就是继续增点光而已，最近各种政策都在刺激新能源汽车
消费，上涨的行情还是有的，长线新能源汽车没问题。

不知道下周的基金是不是一个低开高走的过程呢。

周末这两天各种大消息都是攒着劲的来啊，下周A股看来要经历的比较多。

本周A股市场震荡微跌。下周上证指数先看小幅低开，随后有所下跌，然后触底反
弹。因为本周欧美股市下挫较多，下周料有所反弹，对A股也许能有带动作用。

现在A股行情说白了，一句话就是，短期调整不碍长期上涨走势。

周末的消息面利空利好都有，下周也要看央行是否降息降准，总之最近只要有涨就
盈利减仓没错的，也别担心行情下来，下来正好开启第二趟车，近期也盈利减仓了
比较多，现在进可攻，退可守，一切OK。

希望以上回答可以帮到你，最后祝友友盈利多多～

股市最近会涨还是会跌

目前的A股处于一个震荡市之中。

是熊市之后，牛市之前的一个周期，一旦震荡周期结束了，大概率会进入一个牛市
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的主升浪。

许多人害怕，A股会不会没有牛市了？

其实这是多虑的，只要有人性的地方，自然会有熊市和牛市，就像黑夜之后一定会
是白天，一个道理。

所以，你只需要把精力放在这个必然的规律上，做好提前的布局和埋伏，等待牛市
到来即可。

但是对于现在的震荡洗盘来说，时间一定是非常长的，目的有几点：

1、主力机构需要大量的时间来割韭菜；

2、长期的震荡洗盘会让大部分的散户熬不住；

3、市场需要足够的时间，在底部区域里沉淀更多的长线做多力量；

因此！

这个震荡洗盘的时间什么时候结束，甚至会持续多久，没人会知道。

但是有一点可以肯定，那就是，一旦结束了，大部分的人会成为韭菜，而牛市主升
浪大概率会到来。

到时候，我们又会看到成为韭菜的同一批人，在牛市中后期追涨，成为接盘侠。

这也是规律。因为人性！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

中国股市为什么十一连阳，却还是百股跌停

这里说的中国股市的十一连阳也就是指的上证指数，上证指数自2017年12月28日
至1月12日，已经创下了十一连阳的历史记录，此番连涨天数也是上证指数本世纪
以来第二长，上一次发生在2006年的6月。

大盘罕见的11连阳，而我竟然亏钱了。这估计是很多人的心声，怎么会这样呢？
这其中还是跟涨的个股有关，也就是说没有选好股票。
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这一个月来的大盘反弹，一直都是大盘蓝筹白马股的行情，而小盘股一直就在水深
火热之中，目前个股分化严重，蓝筹股涨了还在接着涨，而等待反弹的中小创却一
直是跌了还在跌，很多小盘股的资金，题材股的博弈的资金，最终还是忍不住，叛
变到了白马股那里，造成了近期白马蓝筹的疯涨，特别是像贵州茅台、格力电器、
保利地产等为代表的权重股。这些白马蓝筹的大涨对大盘的11连阳功不可没。

而A股3000多只股票，中小创股票占比比较多，真正对大盘有影响的个股主要集
中在蓝筹股那里，大盘的涨不是众多股票带动的指数上证，而是一些主力品种或大
盘股带动的上涨，而近期也都主要是白马蓝筹股在涨，所以才有了大盘的11连阳，
而哪些市值比较低的中小创股票的涨跌对大盘的影响比较小，所以上证指数十一连
阳，却还是百股跌停这种现象是很正常的。如果你买的不是大盘蓝筹股而是中小创
股票，那么多数是赚指数不赚钱。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

